

## **Fin de la saison 2016 des courses de camions : l'équipe Reinert Racing obtient d'excellents résultats avec EUROPART**

- **René Reinert et Steffi Halm terminent la saison avec succès au Mans**
- **Les freins EUROPART et d'autres produits de la marque ont fait leurs preuves lors de ces courses difficiles**

**Hagen / Le Mans, le 02/11/2016.** La saison du Championnat d'Europe de courses de camions FIA s'est terminée lors du week-end du 7 au 9 octobre sur le légendaire *circuit Bugatti* au Mans en France. Avec les deux victoires de Steffi Halm, la deuxième place de René Reinert et les six places en tout sur le podium, l'équipe Reinert Racing, sponsorisée par EUROPART, a connu le week-end de courses le plus réussi de la saison. Grâce à ces résultats, le chef d'équipe René Reinert a pu finir la saison à la troisième place du classement général. Steffi Halm l'a suivi de près à la quatrième place. Jochen Hahn a remporté la victoire finale et détient ainsi pour la quatrième fois le titre de champion d'Europe. Concernant le classement par équipe, René Reinert a remporté, conjointement avec Jochen Hahn, le titre de la Reinert Adventure. Steffi Halm est arrivée, avec sa coéquipière du WOW! WomenOnWheels Ellen Lohr, en troisième place.

À la fin de la saison, René Reinert s'est montré particulièrement satisfait de sa place dans le classement général. « Au début de la saison, je n'imaginai pas obtenir ce super résultat car Steffi et moi-même n'avions pas pu participer à un week-end de courses complet, c'est-à-dire quatre courses. Mais le fait que nous ayons quand même remporté la troisième et la quatrième place est la preuve de notre bonne performance constante et de la grande fiabilité de nos véhicules. Ceci est bien sûr également dû aux composants EUROPART que nous avons utilisés pour la première fois cette saison et qui nous ont convaincus dès le début. »

Steffi Halm, qui a même remporté deux victoires au Mans, est elle aussi satisfaite de son bon classement : « Je n'ai malheureusement pas eu de chance à plusieurs reprises pendant la saison, et j'ai été éliminée ou j'ai perdu des places importantes en raison d'accrochages. Mais pouvoir finir la saison à la quatrième place, directement derrière mon team leader, c'est quand même une grande réussite dont je peux être fière. »

Le P.D.G. d'EUROPART, Pierre Fleck, se réjouit du succès de l'équipe : « Au nom de toute l'équipe EUROPART, je souhaite féliciter René Reinert et Steffi Halm pour leurs excellents résultats lors des courses de camions de la saison 2016. Nous sommes particulièrement fiers que les pièces de rechange EUROPART installées sur les camions de course de Reinert Racing aient été si fiables et performantes tout au long de la saison, et qu'elles aient ainsi pu contribuer à la réussite des deux pilotes. Ce succès est pour EUROPART une preuve supplémentaire de la grande qualité des produits de sa marque. » « Le Championnat d'Europe de courses de camions, qui organise des courses dans toute l'Europe, correspond tout à fait à notre orientation européenne. Grâce à notre engagement dans les courses de camions, nous pouvons partager l'enthousiasme que nous avons pour ce que nous faisons, avec nos clients et un grand public dans toute l'Europe. », ajoute Pierre Fleck.

La gamme de produits de la marque EUROPART comprendra plus de 7 000 pièces d'ici la fin de l'année. Outre des consommables et des équipements d'atelier tels que des produits chimiques, des huiles et des outils, nos clients y trouvent également des pièces pour les essieux et les freins, les châssis, les accessoires moteur, l'éclairage et l'électrique, ainsi qu'un grand choix d'équipements et d'accessoires. « Grâce aux produits de la marque EUROPART, nous offrons à nos clients une solution avantageuse aux produits de marque d'origine, tout en conservant le même niveau de qualité », explique Pierre Fleck. « Nous encourageons ainsi nos clients à réduire leurs frais d'entretien et de réparation et, par conséquent, le coût total de détention (TCO). »

Tous les produits de la marque EUROPART sont vérifiés d'après les normes de qualité allemandes strictes, aussi bien par des audits internes que par des organismes indépendants. La qualité se mesure au quotidien non seulement par la fiabilité des produits lors des courses de camions mais aussi par le faible taux de réclamation des produits de la marque. Pierre Fleck ajoute : « Le taux des pièces faisant l'objet de réclamations s'élève actuellement à 0,019 pour cent du volume total des ventes. Nous atteignons ainsi le très bon niveau des fabricants de marque d'origine. »

**Classement général de l'équipe Reinert Racing**

(Places 1 à 4 sur 23 places au total)

1. place : Jochen Hahn (462 points)
2. place : Adam Lacko (407 points)
3. place : René Reinert (260 points)
4. place : Steffi Halm (239 points)

**Classement par équipe**

(Places 1 à 3 sur 5 places au total)

1. place : Team Reinert Adventure (Hahn/Reinert) (735 points)
2. place : Buggyra Racing 1969 (Lacko/Forman) (550 points)
3. place : WOW! Women On Wheels (Lohr/Halm) (403 points)

**À propos d'EUROPART**

EUROPART est l'un des principaux distributeurs européens de pièces de rechange et d'accessoires pour les véhicules industriels, les bus et les véhicules spéciaux de tous types. EUROPART propose également à sa clientèle de base (ateliers de mécanique pour véhicules utilitaires, entreprises de transport et gestionnaires de parc automobile) une large gamme d'équipements d'atelier, qui englobe les domaines fluides techniques, équipements et matériel d'entreprise et d'atelier, matériel de fixation, articles de sécurité au travail et bien d'autres produits utiles au quotidien.

La société EUROPART dispose d'un réseau international ; elle est représentée par plus de 300 points de vente dans 28 pays. Pour de plus amples informations sur EUROPART, rendez-vous sur le site : [www.europart.net](http://www.europart.net)